

Indre-et-Loire - Saint-Avertin - Tir à l'arc - championnat de France de tir en campagne

Chantal Porte à la relance

01/08/2015 05:35

Après deux dernières saisons délicates à Montlouis, Chantal Porte a rejoint le club de Saint-Avertin, où elle a retrouvé l'envie de briller au plus haut niveau.

Championne du monde, championne d'Europe et multiple championne de France. Le palmarès de l'archère Chantal Porte, référence française en barebow (arc nu) et tir 3D, demeure toujours aussi impressionnant. Pourtant, depuis deux ans, l'intéressée, confrontée à des relations difficiles avec le nouveau président du club de Montlouis, avait quelque peu perdu sa motivation et son plaisir.

Celle qui a pourtant été formée au CAVL depuis ses débuts en 2005, a donc préféré changer d'air pour rebondir et retrouver une envie de briller au plus haut niveau national et international. Le déplacement n'a pas été très important puisque Chantal a été accueillie par le Casas de Saint-Avertin.

La proximité, la qualité des infrastructures mais aussi le bon relationnel avec les dirigeants, notamment le président Gaëtan Robin, furent autant d'éléments positifs dans le choix de Chantal, officiellement archère du Casas depuis octobre 2014.



Saint-Avertinoise depuis quelques mois, Chantal Porte a retrouvé la sérénité nécessaire à la performance en tir à l'arc.

Un programme estival très copieux

Après plusieurs compétitions (5^e des France en salle, 3^e des championnats de ligue par équipe...), elle a déjà retrouvé des couleurs, de la sérénité et un niveau de forme conforme à ses ambitions. De bon augure avant un calendrier particulièrement chargé en août et septembre.

Dès ce week-end, elle sera en lice à Rives (Isère) pour participer au championnat de France de tir campagne. Actuellement troisième au classement national, elle peut viser le titre dans une discipline où elle a déjà été sacrée une fois. A noter que Saint-Avertin aura deux autres chances de briller en Isère, avec Stéphane Boisseau (tenant du titre) et Christophe Clément.

Pour Chantal Porte, les épreuves vont ensuite s'enchaîner avec les 7, 8 et 9 août, le sélectif 3D à Pers-en-Gatinais (Loiret), en vue des championnats du Monde 3D organisés à Terni (Italie) du 31 août au 6 septembre. Pour à nouveau disputer ces mondiaux, elle devra remporter ce sélectif, chose tout à fait envisageable puisqu'elle domine la discipline cette saison. Elle a même été la seule à dépasser les 700 points lors d'un concours. Autant dire qu'elle sera également la favorite des championnats de France 3D, à Sully-sur-Loire, les 15 et 16 août prochains !

Le copieux programme de l'archère du Casas se poursuivra les 11, 12 et 13 septembre à Marsannay-la-Côte (Côte d'Or), avec le sélectif pour les championnats d'Europe de tir campagne (organisés à Rzeszow, en Pologne, du 5 au 11 octobre).

Et avant de pouvoir poser son arc, elle participera les 19 et 20 septembre, avec ses coéquipières de Saint-Avertin Marion Lenglet et Véronique Laurent, au championnat de France de tir campagne par équipe organisé dans le parc du château de Cangé, à Saint-Avertin. Si l'équipe hommes du Casas y défendra son titre acquis l'année dernière, Chantal Porte aura, elle, sans nul doute à cœur de faire briller ses nouvelles couleurs à domicile.

Jean-Marc Duret